



Mit Genehmigung des Verlags Albert Langen

### Monarchenbegegnung

Die Majestäten begrüßen sich auf das herzlichste.

Aus dem „Simplicissimus“

prompt ab, erklärte sich solidarisch mit dem Stamm der Mitarbeiter, und Langens Unterredung mit mir wurde zuletzt zum Totlachen. Da ich kein Streiter in Worten bin, hatte ich plötzlich einen

Stuhl in der Hand und setzte mit dem geschwungenen Stuhl Langen durch das ganze Haus nach. Infolge dieser Mißerfolge verständigte sich Langen mit seinen Mitarbeitern auf einer vernünft-